

EKSPOS

Kodim 0703/Cilacap Rehab Bangunan TK Kartika III-26

Totong Setiyadi - JATENG.EKSPOS.CO.ID

Jan 12, 2022 - 02:49



Cilacap - Sebagai salah satu upaya pembinaan satuan (Binsat) terutama dalam bidang pangkalan, Kodim 0703/Cilacap dibawah pimpinan Letkol INF Andi Afandi, S.I.P terus melakukan perbaikan-perbaikan bangunan satuan agar tetap kuat, kokoh, dan terpelihara dengan baik.

Setelah melakukan perbaikan perumahan Kodim, Gapura Kesatrian, Kantor Persit dan Mako Kodim 0703/Cilacap, Dandim Letkol Inf Andi Afandi sebagai Pembina Yayasan Kartika Jaya Kodim 0703/Cilacap, melakukan perbaikan bangunan TK Kartika III-26 yang berlokasi di dalam kompleks Satuan. Hal ini diungkapkan Pasipers Kodim Kapten CPM Agus Santoso selaku pembina harian Yayasan Kartika Kodim Cilacap, Selasa (11/1/2022).

Upaya ini dilakukan agar bangunan TK Kartika III-26 yang berada di bawah binaan Kodim 0703/Cilacap tetap kuat dan terus dapat memfasilitasi pendidikan anak-anak agar mereka tetap bisa belajar dengan tenang. Beberapa bangunan yang sudah lapuk pun diperbaharui dan diganti dengan yang baru.



"Ini merupakan wujud kecintaan dan kepedulian Komandan Kodim 0703/Cilacap terhadap dunia pendidikan. Beberapa bangunan yang sudah lapuk, diganti dengan yang baru. Direncanakan, bangunan TK ini juga akan ditinggikan agar nantinya bangunan ini kuat dan kokoh. Dan yang terpenting membuat peserta didik merasa nyaman dalam belajarnya," Ungkap Kapten CPM Agus Santoso. Melalui pembenahan bangunan diharapkan pangkalan Makodim 0703/Cilacap akan lebih rapi, bersih, dan sedap dipandang mata. Selain itu, dengan pembenahan bangunan ini, akan membuat umur bangunan tersebut menjadi lebih panjang, ditinjau dari aspek kekuatan, keamanan, dan juga penampilan bangunan itu sendiri.

"Saat ini, para tukang bangunan yang didominasi oleh prajurit TNI Kodim 0703/Cilacap ini, membongkar kerangka dan atap bangunan. Beberapa bagian bangunan yang sudah rapuh pun dibongkar, dan nantinya akan diganti dengan yang baru. Demikian halnya dengan bagian tembok yang sudah mulai rusak. Sekali lagi, ini upaya satuan sehingga pangkalan ini menjadi kuat, bersih, dan nyaman untuk bekerja," Pungkasnya.